

communiqué DE PRESSE

Mardi 20 janvier
2015

L'équipe de France de basket affrontera le 21 août la Géorgie au Kindarena en préparation de l'EuroBasket 2015

Jean-Pierre Siutat, le Président de la Fédération Française de Basket et Patrick Beesley, le Directeur technique national, ont annoncé, lundi 19 janvier 2015, les équipes que rencontrera l'Équipe de France masculine, championne d'Europe en titre, lors de sa préparation à l'EuroBasket 2015.

Grâce à un travail partenarial mené avec la Fédération Française de Basket, la Métropole Rouen Normandie aura le plaisir de recevoir dans son Palais des Sports, le Kindarena, un match de préparation de l'équipe de France de basket. **Le 21 août prochain**, les Champions d'Europe en titre peaufineront leur participation à l'EuroBasket, qui se déroulera du 5 au 20 septembre à Montpellier et à Lille (tour final) en affrontant la Géorgie.



Les joueurs de Vincent Collet effectueront dix matches de préparation avant de débiter l'Euro en France. Sept rencontres se dérouleront sur le territoire et trois à l'étranger. Les Bleus entameront leur préparation par un stage à Pau puis se déplaceront dans l'Hexagone et à l'étranger durant le mois d'août. La France rencontrera lors de cette préparation des équipes qualifiées à l'EuroBasket : La Finlande, la Serbie, la Russie, l'Ukraine, la Géorgie, la Belgique et l'Allemagne.

Le Kindarena accueillera également un autre match de préparation le 20 août entre la Belgique et la Géorgie.

Plus d'informations sur les réservations seront communiquées ultérieurement. La programmation du

Kindarena, premier Palais des Sports de France hors Paris-Bercy, est à retrouver sur le site : <http://www.kindarena.fr/>

Retrouvez tous nos communiqués et dossiers sur www.metropole-rouen-normandie.fr, rubrique «Presse»